
                  2017年11月13日（月）実施

参加者46名　　　回収数39枚　　回答率84.7％ ＊ご意見は原文通り転記

１．年齢

歳令

20歳代 0

40歳代 3

50歳代 1

60歳代 7

70歳代 18

80歳代 10

合計 39

２．この講座はどこでお知りになりましたか？ (複数回答あり）

院内掲示 13

市政の広場 24

口コミ 3

院内放送 1

合計 41

３．全体の時間はいかがでしたか？

短い 5

ちょうど良い 27

長かった 2

無回答 5

合計 39

４．講座の内容は分かりましたか？

良く分かった 12

少し分かった 12

やや分かりにくかった 11

分かりにくかった 0

無回答 4

合計 39

公開講座アンケート結果(認知症の話し ）
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5．今後の公開講座に参加したいと思いますか？

ぜひ参加したいと思う 9

内容によっては参加したい 26

あまり思わない 2

無回答 2

合計 39

【ご意見・感想】 （原文通り）

【今後の要望・その他】
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無回答

＊初めて参加させて戴いて再認識する事が多かった。ありがとう。

＊認知症かなと思ったらどんな手順で病院へ行けば良いのか、知りたかった。

＊認知症の母がいるのですが、症状に応じての相談が出来たら良かったと思います。

＊認知症を発症後の家族の注意点やケアの仕方が知りたいです。

＊認知症の看護の仕方、向き合い方

＊作業療法士の方の説明は良く理解出来て良かった。

＊今、直面している課題ですので興味深くお聞きしました。

＊大変良かった。

＊年寄りが多いから言葉をはっきりとわかりやすいように説明して下さい。

＊途中から参加しましたが分かりやすかったです。母親がいて今後の参考にさせて頂きます。ありがと

うございました。

＊認知症がどういったものか、どういった症があるのか、すごく良く分かりました。認知症の人に対して

の対応なども知りたいと思いました。（歯科衛生士実習生）

＊歯科での認知症の勉強から、もっと深くしることができました。（歯科衛生士実習生）

＊先生の話しがやや分かりにくかった。（認知症予防の話し）作業療法士の人は、よくわかった。

＊棒読み状態の講義もあり、もう少していねいに説明が有ると良かった。

＊初めの講義は聞きとれにくかった。運動も少し取り入れてほしい。

＊資料があるとはいえ早口すぎる.聞きづらい。体操もあった方が良かったと思います。

＊もう少しくわしく説明が欲しかった。

＊もう少し具体的に話して欲しかったです。

＊講師は声が小さい。＊全体的には、たるい講座（？）だった。

＊１階ロビーに案内掲示がなかったからわからなかった。具体例を話してほしい。老化によるもの忘れ

と認知症のちがい。脳梗塞と認知症との関係を詳しく.

＊うつ病について

＊今後も色々な講座を続けてほしいです。

Q１ 老化、所謂加齢による機能退行障害は”物忘れ“意外にも多岐に症状として派生すると思うが、あ

えて『老化による痴呆』でなく『認知症』と区分けする理由は何か？

Q２ 『認知症』の諸症状の多くは老化に因る一般的な症状ではないか？

Q３ 介護保険施行後17年経過しているが『認知症専門医』と『認知症外来』が少ない理由は何か？

Q４ 100歳時代を生き抜く為の日常生活のポイントは何か？何に気を付ければ良いか？


